

Sword Art Online

Folge deinem Weg bis zum Ende

Von zivachan

Prolog: Welcome!

Es waren Stunden vergangen seit sich Scarlet in die Beta Version von >Sword Art Online< eingeloggt hatte, es war fast so als würde sie in dieser Welt leben. Auf den unteren Ebenen waren die anderen Beta-Tester doch auf Ebene 7 auf der sie sich im Moment befand war nur die Stille. Die Stille wurde von Schritten durchbrochen, auch wenn sie noch nicht nah genug zu sein schienen. >Er ist also gekommen.< sie lächelte und drehte sich dann um 180 Grad.

Sie steckte ihre roten Haare hoch damit sie ihr im Kampf nicht im Wege waren, hinter ihr erschien nun auch eine Person die sie schon von weitem wahr genommen hatte. „Du bist schon da, Scarlet.“ Sie lächelte. „Was hast du den gedacht, Kirito?“ sie legte den Kopf schief. Die anderen wollten heute auf Ebene 8 vordringen was den beiden nur gelegen kam. Beide sahen sich an und machten sich dann auf den Weg zum Boss der den Weg versperrte.

Unter den Beta-Testern machten sich die Beschwerden breit das mal wieder eine rothaarige Spielerin sich das Item für den letzten Angriff geholt hatte. Diese stand mit Kirito in einer Ecke und unterhielt sich über den Kampf, der eindeutig viel zu lang gedauert hatte. „Warum auch immer das so lang gedauert hat.“ Gab sie das letzte schnippische Kommentar ab. „Und dann wunderst du dich das keiner mit dir in eine Gruppe will.“ Meinte Kirito und verdrehte dabei die Augen.

Die letzten Minuten der Beta waren angebrochen, aber es sollte ja nicht lang dauern bis sie diese Welt wieder betreten konnte. Noch einen kurzen Blick bevor sie den Logout Button drückt und in die Reale Welt zurückkehrt. Nach einem Augenblick öffnete sie die Augen nahm das Nerve Gear ab und legte es auf den Tisch der neben ihrem Bett stand. Es war ein ganzer Monat vergangen in der die Beta gelaufen war und jetzt musste sie auch noch auf die Vollversion warten die erst im November starten würde. Bis dahin gab es noch viel Zeit tot zu schlagen, seufzend stand sie vom Bett auf.

Die Tür öffnete sich als sie gerade aufgestanden war, ganz außer Atem standen ihre Schwester Chloe und deren beste Freundinnen Ruby, Hope und Jenna die sie alle anstarrten. „Was habt ihr denn?“ fragte sie die vier verwirrt dreinblickend. Ruby die hinter den anderen stand schob sie in das Zimmer und schloss die Tür hinter ihnen.

„Erzähl mal was du gesehen hast!“ Chloe lächelte sie an nun verstand auch Reza was los war. „Ihr wisst doch schon alles.“ Antwortete Reza und sah ihre Schwester an. Doch die vier hatten ihr keine Wahl gelassen und so musste sie alles noch einmal erzählen als sie geendet hatte waren die vier zufrieden gegangen.

Es war der 05.11.2022 und Reza stand im Badezimmer um sich die Haare zufärben was sie gern mal tat. „Reza-neechn das Essen ist fertig.“ Rief Chloe von der Treppe des Erdgeschosses nach oben. Reza die gerade aus dem Bad trat und das mit einem breiten Grinsen im Gesicht denn sie hatte es gewagt sich ihre langen roten Haare in einen rot blauen Ombre zu verwandeln. Das würde ihrem Vater gar nicht gefallen, er war zwar Amerikaner wollte aber nicht das seine Töchter zu ausgeflippt herum liefen.

Chloe sah sie mit offen stehendem Mund an es war selten das es ihrer kleinen Zwillingsschwester mal die Sprache verschlug. „Chloe bitte schlies deinen Mund.“ Sagte ihr Vater als er zu ihr blickte. „Und du Reza setz dich bitte.“ Fügte er hinzu. Als sie an ihm vorbei lief sah er sich das ganze kurz an und verdrehte die Augen, das Abendessen verlief ruhig und gesittet wie jeden Abend bei der Familie Kisaragi. „Bevor ich es vergesse! Bleibt Morgen nicht zu lang in diesem Spiel eure Tante und eure Cousine kommen her.“ Beide nickten während sie den Abwasch machten. Chloe, Ruby, Hope und Jenna hatten jeder ein Nerve Gear und eine Vollversion >Sword Art Online< bekommen und wollten Morgen zum Start des Spieles zusammen die Welt erkunden.